

Communiqué de presse

Hizb ut Tahrir / Wilayah Liban rend visite au député Ibrahim Mneimneh

(Traduit)

Une délégation du Hizb ut Tahrir / Wilayah Liban, composée du Dr Muhammad Jaber, chef du Comité central de communication du Hizb ut Tahrir dans la Wilayah Liban, et de l'ingénieur Saleh Salam, membre du comité, a rendu visite hier, mardi 16 décembre 2025, au député de Beyrouth, M. Ibrahim Mneimneh.

Au début de la rencontre, la délégation a présenté le parti, ses idées et ce qui le distingue des autres partis, ainsi que sa position de principe et son rejet du sectarisme, du nationalisme et du confessionnalisme.

La délégation a ensuite présenté la vision du parti pour une solution radicale au Liban, qui consiste à revenir à la réalité originelle dans le cadre du Levant (Bilad al-Sham), loin des solutions non islamiques et inefficaces qui prolongent la crise, l'aggravent et ne la résolvent pas.

La délégation a également abordé les problèmes de la région et les efforts persistants des dirigeants libanais pour mener des actions qui conduisent à la reconnaissance officielle de l'entité juive et à l'établissement de relations économiques avec celle-ci.

La délégation a mis en garde contre la nécessité pour tous les députés et politiciens sincères de s'opposer ouvertement à ce projet, au moins par une position et des propos clairs.

À l'issue de la réunion, les deux parties ont convenu de se réunir à nouveau à l'avenir pour poursuivre la discussion sur l'évolution de la situation.

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir

dans la Wilayah du Liban